

Ich bin Euch nicht verloren,
nur vorangegangen,
und ich werde Euch im Himmel lieben,
wie ich Euch auf Erden geliebt habe.

Winterthur,
im April 2015

Abschied

Traurig, aber dankbar für die schöne Zeit, die wir zusammen erleben durften, nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, Vater, Grossvater, Bruder und Onkel

Eduard Koch

9. 11. 1943 – 14. 4. 2015

Nach langer, tapfer ertragener Leidenszeit, ist er an einem schönen Frühlingsabend für immer eingeschlafen.

Wir sind dankbar für seine Liebe, seine Fürsorge und für alles, was wir mit ihm erleben und erfahren durften. Diese wertvollen Erinnerungen werden uns weiter begleiten.

Constanza Koch-Radu
Valentin und Andrea Koch
mit Matteo und Gian
Familie Wandeler
Verwandte und Freunde

Die Beisetzung findet am Montag, 20 April 2015, um 10.30 Uhr auf dem Friedhof Rosenberg in Winterthur statt. Anschliessend ist die Trauerfeier um 11.00 Uhr in der Abdankungskapelle Rosenberg.

Traueradresse: Constanza Koch
Schützenstr. 36, 8400 Winterthur